

AVISO DE CONFIDENCIALIDAD

BIOLAB LABORATORIO DE ANÁLISIS CLÍNICOS con domicilio en camino a Tlatepango #9401 b Col. Revolución Mexicana, C.P. 72200 Puebla, Pue., siendo un laboratorio de referencia y atención al público en general da conformidad con lo dispuesto en el Artículo 15 y 16 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección. Su información personal será utilizada para el manejo, creación, conservación del expediente médico y conservación de registros administrativos como facturación y cobranza.

Esta información será mantenida con la debida seguridad para los fines relacionados con la prestación de servicios de salud y confidencialidad.

Para cumplir con los objetivos de expedientes médicos, requerimos obtener los siguientes datos:

- Nombre completo
- Fecha de nacimiento
- Teléfono fijo y/o celular
- Domicilio
- Correo electrónico (opcional)

La consulta de resultados es exclusiva para médicos, empresas y pacientes que tienen en su custodia código confidencial que solo ellos tienen acceso. El mal uso o distribución de estos códigos por parte de nuestros clientes no es responsabilidad del Laboratorio.

En caso de que los estudios solicitados se realicen en otro laboratorio de referencia se podrán transferir dichos datos personales dentro y fuera del país, en su posesión a terceros subcontratados.

El dueño de los datos personales podrá solicitar los derechos **ARCO** (Acceso, Rectificación, Cancelación, Oposición), reconocidos en la norma vigente.

Derecho de acceso: el titular tiene derecho a solicitar y ser informado sobre sus datos personales, el origen de los mismos, el tratamiento del cual sean objeto, las cesiones realizadas o que se pretendan realizar, así como, a tener acceso al aviso de confidencialidad al que está sujeto el tratamiento.

Derecho de rectificación: el titular tendrá derecho a solicitar la rectificación de sus datos personales cuando estos sean inexactos, incompletos, inadecuados o excesivos, siempre que sea posible y no exija esfuerzos desproporcionados a criterio del sujeto obligado en posesión.

Derecho de cancelación: si el titular tiene conocimientos de que el tratamiento que se está dando a sus datos personales contraviene lo dispuesto por La Ley de Protección de Datos del Estado de México o de que sus datos personales han dejado de ser necesarios para el cumplimiento de la finalidad(es) de la base de datos previstas en las disposiciones aplicables o en el aviso de privacidad, puede solicitar la cancelación de sus datos.

Sin perjuicio de lo que disponga la normatividad aplicable al caso concreto, el servidor público que tiene la custodia los sistemas de datos personales, procederá a la cancelación de datos, previo bloqueo, una vez transcurridos los plazos establecidos para el control archivístico.

Derecho de oposición: aquel derecho que tiene el titular a oponerse por razones legítimas, al tratamiento de sus datos personales para una o varias finalidades, en el supuesto en que los datos se hubiesen recabado sin su consentimiento, cuando existan motivos fundados para ello y la ley no disponga lo contrario. Si procede la oposición, se da lugar a la cancelación del dato, previo bloqueo.

Este aviso de confidencialidad podrá ser modificado en cualquier momento, actualizándose con las normas legislativas, políticas internas, nuevos requisitos para la presentación del laboratorio.

Teléfonos: 222.889.5206/222.589.3899/222.288.4486

Pagina web: https://www.biolabanalisisclinicos.com/